

## ▷ Einkaufsbörse ELN wächst

In Lindwedel hat Walter Schiel, Geschäftsführer von S&S Internet-Systeme und Betreiber der Händler-Einkaufsbörse ELN, den 700. Teilnehmer der Börse begrüßt. Es handelt sich um den Kfz-Service Jens Marquardt, einen freien Meisterbetrieb mit Tankstelle und 14 Mitarbeitern. Als Willkommensgeschenk überreichte Schiel einen Großbanner von 1 x 4 Metern aus wetterfestem Material. Jens und Nicole Mar-

quardt haben sich auf Unfallinstandsetzung, Klimaanlageanwartung und den Einbau von Gasanlagen (LPG) spezialisiert. Auf der Suche nach einer Zukaufsquelle für Fahrzeuge stießen sie auf ELN. Schon nach wenigen Tagen konnte sich Nicole Marquardt von den Vorzügen der Börse überzeugen, als Kunden mit konkreten Preisvorstellungen für ihre Wunschautos kamen und sie ihnen jedes Mal ein günstigeres Angebot machen konnte. ELN.de ist eine unabhängige B2B-Börse, die den sicheren Einkauf garantiert. Das heißt, dass jedes angebotene Auto vorhanden ist und die Beschreibung zutreffend ist. Derzeit bieten knapp 50 Firmen ein Portfolio von rund 12.000 jungen Lagerfahrzeugen, etwa 10.000 konfigurierbaren EU-Neuwagen und weiteren zirka 10.000 deutschen Neuwagen, die über Großhändler vermittelt werden.



**Walter Schiel (re., ELN) begrüßt Tobias Marquardt als neuen Partner der Einkaufsbörse.**